

Visión Policial

Día a Día

Edición No 29

Managua 16 diciembre 2019

Por: Inspector Raúl Sequeira

Policía esclarece balacera ocurrida en Managua



En cuestión de horas la Policía Nacional logró el esclareciendo de un tiroteo ocurrido en el lugar conocido como "El Establo", departamento de Managua, en el que dos ciudadanos extranjeros fueron lesionados con arma de fuego.

"los delincuentes Javier Alexander Hernández Parajón, Brayan Miguel Molinares González, Michael de Jesús López Fonseca y Job Isaías López Fonseca, en estado de ebriedad, insultaron a las ciudadanas identificadas con

las iniciales M.F.L.G. y M.C.H, hecho que fue reclamado por sus acompañantes Jorge Luis Hernández Manuel y Silver Estuardo Grijalba Morales, originándose una discusión y agresiones entre ellos. En la trifulca, los delincuentes sacaron de la guantera de la camioneta color blanca Mazda, placa M 246 769, dos armas fuego, realizando varias detonaciones, lesionando a los extranjeros", informó el Comisionado General Sergio Gutiérrez, Segundo Jefe Policial de Managua



Resultados del trabajo policial en todo el país



Producto del trabajo que realiza la Policía Nacional en todo el país, durante el periodo comprendido entre el lunes nueve al 15 de diciembre se capturaron 58 delincuentes que se dedicaban a cometer diferentes delitos de alta peligrosidad.

También, en la última semana se ocuparon 14 armas de fuego, 86 libras de marihuana, 821 gramos de cocaína, un automóvil y dos motocicletas.

Autoridades Policiales participan en gala ofrecida por el Comité Olímpico Nicaragüense



El Comisionado General Ramón Avellán, Sub Director General de la Policía Nacional y miembros de la Consejo Nacional de la Institución Policial, participaron en la "V Gala Olímpica", en la que fueron premiados atletas y dirigentes que a lo largo de este año se han destacado en el deporte aficionado nacional.



Disminuyen fallecidos en accidentes de tránsito

La Dirección de Seguridad de Tránsito Nacional informó esta mañana que en la semana comprendida entre lunes nueve al 15 de diciembre en 134 municipios del país no se reportan fallecidos en



accidentes de tránsito, sin embargo, en todo el territorio nacional ocurrieron 858 percances en las vías, los que dejaron el saldo fatal de 23 personas muertas y 52 lesionadas.

En relación a la semana anterior 2019, disminuyeron en tres las personas fallecidas, en 30 los lesionados y 46 las colisiones.

Oficiales en Masaya garantizan seguridad durante entrega de

juguetes

En la "Ciudad de las Flores", a fin de que los consentidos del hogar reciban los juguetes que nuestro Buen Gobierno les ha enviado, las y los oficiales están realizando un plan especial para garantizar el traslado y entrega de los paquetes.



PRINTED AND TO THE MICHAEL PARKET TO THE MIC

Inicia entrega de juguetes en Rivas

El MINED de Rivas entregó juguetes a niños que estudian en los diferentes centros educativos del municipio. Como parte del trabajo interinstitucional la Policía Nacional está garantizando la seguridad, para que en esta actividad todo transcurra con normalidad.

Hijos de oficiales caídos en cumplimiento del deber reciben regalo navideño

En una bonita y cálida actividad, en el departamento de Rivas, hijos e hijas de oficiales que han ofrendado su vida en cumplimiento del deber recibieron su regalo navideño, con los que la Policía Nacional les regaló un momento de felicidad en esta temporada festiva.



Culmina liga de futbol en Chontales



Con mucho éxito la DAJUV en el departamento de Chontales culminó una liga de futbol que se desarrolló en el campo Evert Cruz. El torneo

se desarrolló en varias categorías en las que la Institución Policial obtuvo buenos resultados.



Cobertura desfile navideño en Rivas

Más de 1 mil 300 personas participaron en el desfile navideño que se realizó por las calles del departamento de Rivas, durante esta actividad la Institución Policial estuvo presente garantizando que el evento transcurriera con normalidad.



Oficiales garantizan seguridad en desfile de moda



En el departamento de Rivas, específicamente en San Juan del Sur, las y los oficiales estuvieron presentes durante el "Festival Sunset de Pasarelas de Exhibición de Trajes de Moda", el cual tuvo la participación de más de 400 asistentes nacionales y extranjeros.

Preparando el Nacimiento en la avenida de Bolívar a Chávez

Finalmente, les dejamos el avance de la preparación del Nacimiento que nuestra Institución está elaborando en la avenida de Bolívar a Chávez, mismo que estará completado en los próximos días para el disfrute de las familias nicaragüenses en esta temporada navideña.



La Voz de nuestros Fundadores





